

bensstil, seine immer wieder beeindruckende profunde Sachkenntnis auch spezieller Materien, seine ständige Verbindung mit den Werktätigen und vor allem seine unschätzbaren Erfahrungen aus der Arbeit an der Spitze des bewährten Führungskollektivs der Partei der Arbeiterklasse gewährleisten in erster Linie das so erfolgreiche Wirken des Staatsrates zum Wohle der Deutschen Demokratischen Republik und ihrer Bürger.

LITERATUR

„Programmatische Erklärung des Vorsitzenden des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, Walter Ulbricht, vor der Volkskammer am 4. Oktober 1960“, Schriftenreihe des Staatsrates der DDR, Nr. 2, Berlin 1960

„Gratulationsschreiben des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands zum 75. Geburtstag Walter Ulbrichts“, Neues Deutschland vom 30. 6. 1968

Lieselotte Thoms/Hans Vieillard/Wolfgang Berger,
Walter Ulbricht. Arbeiter, Revolutionär, Staatsmann, Berlin 1968